



Odres nuevos, para el vino siempre nuevo de la Misericordia



COMUNICADO INTERFERIADO 20 DE JUNIO Y VACACIONES DE INVIERNO

Estimadas familias,
¡Viva Jesús!

Les saludamos afectuosamente en este tiempo de Pentecostés donde celebramos el descenso del Espíritu Santo a nuestras vidas.

El propósito de este comunicado es informar que el día **lunes 20 de junio no habrá clases**, por lo que será interferiado.

También y, de acuerdo a lo informado por el Mineduc y Minsal, el periodo de **vacaciones de invierno** ha sido modificado. Por lo tanto, este comprenderá las siguientes fechas:

- **Último día de clases 1er Semestre: Miércoles 29 de junio**
- **Primer día de clases 2do Semestre: Lunes 25 de julio**

Cordialmente,

Equipo de Gestión
Escuela Básica Blas Cañas